

PERFILES



JAVIER ALONSO

EX DIRECTOR GENERAL DE KOSMOS

Javier Alonso fue el director general de Kosmos hasta octubre de 2020. El ejecutivo asumió el cargo de gestionar este proyecto vinculado al tenis tras un primer año en el que ayudó al futbolista del FC Barcelona en el diseño de eFootball.Pro, su competición de eSports compartida con Konami. Antes, toda su trayectoria estuvo ligada a Dorna Sports, en la que trabajó desde 1992 y hasta 2016, llegando a ser el cuarto ejecutivo más importante del dueño de MotoGP.